



La juventud cubana ha estado en cada momento atravesado por la Revolución, da el paso al frente con valentía, sacrificio y espíritu de lucha. No hay un no en sus labios ni un ápice de cobardía. Ellos son así jóvenes de Vanguardia.

Y en Santiago de Cuba tienen el triple de esas características. En estas circunstancias, cuando la COVID-19 nos acecha, los bisños no se quedan atrás, por el contrario, han sido los primeros en cada línea de combate contra esta letal pandemia e incluso en la Zona Roja vemos que la mayoría son jóvenes sin importar lo que dejan atrás ahí están, dispuestos a cualquier sacrificio.

Yoandy Bello González, Ideológico de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en Santiago de Cuba expresa: “La UJC en la provincia también se adecua a los tiempos actuales, y estamos tomando medidas para que nuestro funcionamiento interno se mantenga según las características de los territorios”.

Continúa diciendo: “A partir de que la provincia se encontró en Fase 1 de recuperación y los municipios Santiago y Palma en Fase de transmisión autóctona, nuestra organización se suma a las indicaciones del Consejo de Defensa Provincial y de los municipios anteriormente afectados, realizando trabajos productivos, con brigadas de apoyo al consumo energético, zonas rojas y centros de aislamiento, el cuidado de las colas en las tiendas, en la mensajería, también en el enfrentamiento al aumento de los precios indiscriminadamente a raíz del inicio del proceso de reordenamiento monetario”.

Bello González afirmó: “Nuestra organización insta a nuestros niños, adolescentes y jóvenes y

La Covid-19 no frena el funcionamiento de la UJC santiaguera

Publicado: Lunes, 18 Enero 2021 12:45

Visto: 302

al pueblo en general a tomar todas las medidas personales posibles, como el correcto uso del nasobuco, el lavado de las manos, el distanciamiento personal, así a no realizar fiestas ni visitas familiares con muchos integrantes y sobre todo a estar pendientes de las medidas que se publican por parte del Consejo de Defensa Provincial y de los municipios”.

Concluyó diciendo: “Nuestra provincia contará siempre con los jóvenes comunistas, esta pandemia la vamos a derrotar y los jóvenes santiagueros seguiremos en el primer frente de combate”.

Fuente: Periódico Sierra Maestra